

La Chine et Cuba discutent du travail des organisations communistes



La Ligue de la jeunesse communiste de Chine et l'Union des Jeunes Communistes de Cuba(UJC). Photo : Prensa Latina

Beijing, 9 sept (RHC) La Ligue de la jeunesse communiste de Chine et la Ligue de la jeunesse communiste de Cuba (JCC) ont analysé le travail de leurs organisations dans la préparation des nouvelles générations, en tant que sources de nouveaux adhérents des partis respectifs.

Au cours d'un séminaire virtuel, les délégués des deux pays ont approfondi sur des questions telles que l'expérience du mouvement de la jeunesse sous la direction des partis et l'utilisation des nouveaux médias pour diffuser la théorie de ces forces politiques.

Ils ont également discuté du processus de construction des fondations de leurs formations et de la formation de nouveaux cadres.

Lors de l'ouverture de l'événement, He Junke, premier secrétaire du Secrétariat du Comité central de la Ligue chinoise, a souligné l'histoire des échanges fructueux entre les deux groupes et a exprimé sa volonté de travailler ensemble pour renforcer les relations mutuelles.

Il a salué le rôle des jeunes dans les efforts du géant asiatique pour réaliser sa revitalisation nationale tant attendue et consolider sa position de puissance avancée, prospère et socialiste.

Pour sa part, Aylín Álvarez, première secrétaire du Comité national de l'UJC, a remercié la Ligue pour son soutien dans la lutte contre le blocus économique, financier et commercial des États-Unis et la guerre médiatique, ainsi que pour ses dons aux victimes de l'incendie de la base de carburant de Matanzas.

Il a fait référence à la participation des jeunes aux défis de leurs sociétés, a estimé qu'il était important de consolider l'amitié entre les deux groupes et a détaillé les stratégies de travail avec les nouvelles générations à Cuba.

Il a également exprimé l'espoir que des initiatives telles que le séminaire conduisent à des liens plus étroits entre l'UJC et la Ligue chinoise, indiquant qu'ils seront toujours ensemble en faveur des causes socialistes et aussi contre l'impérialisme.

Au cours de l'événement, les autorités cubaines et chinoises ont signé un accord de coopération et d'échanges universitaires pour l'éducation et la formation politique des jeunes.

Parmi les participants à la rencontre figuraient les ambassadeurs de chaque pays, Carlos Miguel Pereira et Ma Hui, ainsi que les principaux dirigeants de leurs partis communistes.

Avant l'activité, la délégation cubaine à Beijing a visité le siège de la Ligue pour s'informer de son évolution et de sa participation à chaque étape historique de la Chine.

L'ambassadeur Pereira s'est également entretenu avec M. He, et ils ont convenu de l'importance d'organiser davantage de réunions comme le séminaire et d'élever les relations à un niveau supérieur.
(Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/298782-la-chine-et-cuba-discutent-du-travail-des-organisations-communistes>



Radio Habana Cuba